

ESCRIME- Master d'Escrime Les meilleurs escrimeurs de la région



Ils étaient huit à s'affronter.

■ Dimanche se déroulait dans la salle Flessel d'Arras, le Master d'escrime de la saison 2009-2010. Chaque année, des masters sont organisés regroupant les huit meilleurs hommes et femmes de chaque catégorie et dans chaque arme sur la saison. Cette année, la ligue d'escrime du Nord-Pas de Calais a décidé d'offrir l'accueil de cette compétition de haut niveau à Arras. Au cours de la saison, les tireurs reçoivent des points en fonction de leurs performances lors des compétitions, la Master représente donc une véritable finale avec les meilleurs épéistes, fleurettistes et sabreurs de la région. Les clubs de Douai, Valenciennes, Roubaix, Lille, Armentières, Grande-Synthe étaient re-

présentés entre autres. Le club arrageois était également présent dimanche dernier en junior garçon avec Bastien Guilluy, Lucas Million et Alexandre Aly. Chez les minimes garçons Pierre Lourdel et Antoine Fournier défendaient également les couleurs arrageoises tout comme Fanny Guilluy récemment couronnée vice-championne de France cadette à l'épée. Après s'être sortis de la phase de poule, les escrimeurs et escrimeuses ont effectué les phases finales avec des matches couperets. Toutes les rencontres ont été arbitrées par des escrimeurs venus de la région entière afin de garantir une certaine équité. Un événement qui a rassemblé un public nombreux de connaisseurs.

Ma. D.